

Huila: gas domiciliario llegará a zonas campesinas de Gigante, La Plata y Garzón

El proyecto, a un costo de 6.000 millones de pesos, estará concluido en octubre de este año



La obra fue presentada a los campesinos en La Plata, Garzón y Gigante. Foto: Gobernación Huila





Por: Fabio Arenas

14 de mayo 2023, 02:34 p. m.

erca de 1.600 familias campesinas de los municipios de La Plata, Garzón y Gigante, Huila, dejarán atrás las pipetas de gas y las cocinas de leña pues fueron favorecidas con un proyecto de gas natural domiciliario que viene siendo ejecutado a través de un convenio firmado entre Alcanos de Colombia, Ecopetrol, Gobernación y los municipios beneficiados.

María Elsa Barragán, habitante de la vereda Las Brisas, en el municipio de Garzón, recibió la noticia con alborozo y dijo que el gas domiciliario es de mucha ayuda "pues contribuye a la economía del hogar y la salud de las mujeres que vivimos metidas en la cocina".

"El cilindro de gas se ha puesto muy costoso y, cuando no tenemos plata para comprar la pipa, nos toca a todas cocinar con leña, pero eso es muy malo pues el humo tiene a muchas mujeres enfermas de los pulmones", afirmó la madre de familia.

Temas relacionados

Huila: Procuraduría investiga a concejales que declararon persona no grata a periodista

La buena noticia fue confirmada por Ximena Horta, directora del programa de gasificación de la gobernación del Huila, quien afirmó que el proyecto de gas natural domiciliario, que beneficia a cerca de 1.600 familias, alcanza un costo de más de 6.000 millones de pesos.

"En la actualidad se adelanta la socialización y ejecución en las veredas beneficiadas de Garzón,

La Plata y Gigante , cijo la luncionaria, quien agrego que, tan solo en las veredas Las Brisas y Mesitas, en el municipio de Garzón, fueron beneficiadas 192 familias que tendrán el servicio en sus hogares de manera permanente.

Armando Muñoz Ramírez, concejal de Garzón, señaló que se trata de un proyecto "esperado por la comunidad hace muchos años y hoy el gobierno departamental lo hace realidad".

"Desde el 2013 veníamos pidiendo la gasificación para estas regiones, y con seguridad las familias van a mejorar su calidad de vida pues dejarán de cocinar con leña", dijo.

El convenio número 058 tiene un plazo de ejecución de 10 meses por lo que las obras concluirán en octubre de este año.

Fabio Arenas

Para EL TIEMPO

NEIVA

Ponte al día

Empodera tu conocimiento

NOTICIAS ET 03:23 P. M.

Con sentido homenaje, despiden al comandante de la Policía de El Tarra asesinado

>

Lo Más Visto

11

COLOMBIA 03:27 P. M.

¿Qué fueron las luces que se vieron en el cielo durante el temblor en Meta?

2

TEMBLOR 04:10 A. M.

Temblor de magnitud 5 en Colombia: los videos del momento de pánico en la madrugada

3

COLOMBIA 03:18 P. M.

Temblor en Colombia de magnitud 5 en el Meta se sintió en Bogotá y otras ciudades

4

BOGOTÁ 12:00 A. M.

Apareció muerto joven en Bogotá que quería ser actor: su mamá lo halló desnudo en casa

5

SALARIO MAY 10

¡Profesores, a tomar nota! Así quedaron los salarios para este 2023



